

朝の館内放送

令和5年10月3日

おはようございます、市長の中村健です。

9月13日から19日までの期間、名鉄百貨店本店前にあるナナちゃん人形が西尾市仕様になりました。

ナナちゃん人形は、多くの人に知られている名古屋駅のシンボリック存在ですが、西尾市とのタイアップはもちろん初めてのことです。

ナナちゃんが身にまとう衣装の可愛さもあり、現地では一緒に写真を撮る人が絶えないような盛況ぶりで、若い世代を中心に西尾市のまたとないPRに繋がりました。

そして本件は、令和4年度、ワクワク西尾創生予算枠の中で採択した事業でもあります。

この予算枠は、既成概念にとらわれない施策などを募集するものであり、全国的にシティプロモーションに力を入れている自治体が増えている中、他の自治体と比べて一歩も二歩も抜きん出たアイデアが現場から出てきたことを非常に嬉しく、また頼もしく思います。

コンテストと各部各課提案を合わせた、ワクワク西尾創生予算枠については、ワクワク給食プロジェクト、読書通帳の導入、市役所ウエディングをはじめ、これまでも数々の事業が大きくメディアで取り上げられたり、市民の方から高評価をいただいています。

他の自治体から、ぜひ自分のところでも同じような仕組みを取り入れたいという相談もありました。

こうしたことの積み重ねが、地方創生の分野における「違い」となる魅力を生み出すのだと考えています。

職員の皆さんからの積極的な提案を今後とも期待し、朝の館内放送を終わります。